

先輩職員インタビュー

事務官（共通）



石川労働局 雇用環境・均等室
池上 奈穂
(令和6年4月入省)

労働局を選んだ理由は？

学生時代から漠然と「人の役に立つ仕事がしたい」と考えていて、人々の社会生活の基盤である労働に従事することは、自分自身が思い描いてきた「人の役に立つ仕事」に直結すると思い、労働局を志望しました。

また、就職活動中に参加した石川労働局の職場見学会の雰囲気 genuinely が好きで、人生の長い時間を費やして働くならこんな職場が良い、と素直に思えたことも理由の一つです。

職場の雰囲気

厳格すぎず、にぎやかすぎない風通しの良い職場だと感じています。上司の方々忙しい中でも私の質問や疑問に向き合ってくれて一緒に考えてくれますし、所属以外の職員の方々も明るい方が多く、円滑なコミュニケーションをとることができています。

各種休暇の取得を促進していて、入庁したばかりの私でも日単位・時間単位の有給休暇を自由に取得できるので、各々ワークライフバランスが整っている印象です。上司も年次有給休暇を利用して私生活を充実させていて、楽しそうにお話してくださることもあります。